LA MIRILLA

La Feira do Viño de Amandi se suma a la fiebre del selfie

FRANCISCO ALBO, SUSO VARELA

rancisco albo@lavoz es

1 La fiebre universal de los selfies ha llegado a la Feira do Viño de Amandi, que en su próxima edición incluirá un concurso de esta modalidad fotográfica. El Ayuntamiento de Sober relaciona la iniciativa con el éxito que tuvieron en Internet las fotos tomadas el pasado sábado en la presentación del programa y el cartel de la feria que se llevó a cabo en el mirador de Santiorxo. Una de estas imágenes es un selfie que tomó el alcal-de **Luis Fernández Guitián** en compañía de la autora del cartel, la monfortina Andrea Rodríguez; la jefa territorial de Turismo de la Xunta, Raquel Vázquez, y el presidente de la mancomunidad turística de la Ribeira Sacra, **Juan** Carlos Armesto. Las fotos que se presenten al certamen deberán tomarse durante los dos días de celebración de la feria -los próximos 27 v 28en cualquier lugar del municipio y tienen que guardar relación con el festejo y el mundo del el vino. El ganador del concurso se llevará un lote de



uis Fernández Guitián se retrató con Andrea Rodríguez (derecha), Raquel Vázquez y Juan Carlos Armesto

vino de cada una de las bodegas que participan en la feria.

Catas en Chantada

2 Otra feria vinícola de la Ribeira Sacra que está aún más cerca es la de Chantada, que empezará el viernes y durará hasta el domingo. Como preludio, en diversos locales de hostelería de la ciudad se está llevando a cabo una serie de catas comentadas de vinos de la subzona que empezó el lunes en el restaurante A Faragulla. Ayer hubo otra

en Casa Mariño. La de hoy será en Mar & Bellota y la última se ofrecerá mañana en Os Pendellos. Todas empiezan a las ocho de la tarde. En la iniciativa colaboran las bodegas Vía Romana, Condado de Sequeiras, Roberto Regal, Lareu, Amedo y Diego de Lemos.

Un coro histórico

3 La Diputación presentó ayer los actos de homenaje al coro lucense Cantigas e Aturuxos —el primero que grabó el himno gallego— que se organizan con motivo de su centenario. Los actos comienzan a las 20 horas de hov con la presentación del libro Coro Cantigas e Aturuxos. Repertorio lucense 1918, de Ramón González y un cedé que recupera los primeros registros sonoros del coro. Los días 21 y 28, así como el 4 y el 11 de abril —a las 19 horas— habrá actuaciones de los coros Toxos e Frores, Cantigas e Agarimos y Cantigas da Terra y la Coral de Ruada.

Vinos en Quiroga

4 Para terminar con vinos, hay que decir la comisión organizadora de la 32 Feira do Viño de Quiroga cerró el plazo de inscripción de los cosecheros que participarán en el certamen. En los próximos días se recogerán las muestras, que el día 29 serán catadas por los miembros de la Confraría do Viño de Quiroga.



El restaurante A Faragulla acogió una de las catas de vinos previas a la feria de Chantada. ROI FERNÁNDEZ



En Lugo se presentaron los actos de homenaje a Cantigas e Aturuxo



FED TORRE DE LEMOS

O ÚNICO COLEXIO PLURILINGÜE DO VAL DE LEMOS

Da un paso adiante na educación dos teus fillos

FUNDACIÓN EDUCATIVA TORRE DE LEMOS

Santo Domingo, s/n - Monforte de Lemos Teléfonos: 982 400 350 - 664 713 105 email: cpr. fundacion.educativa.torre.lemos@edu.xunta.es



